
SOLICITA A CONSTRUÇÃO 

DE CICLOVIA E PISTA PARA 

CAMINHADA NA AVENIDA DOM 

ANTONIO, PRÓXIMO À UNESP

 
 
Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Doutor Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, determine a Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e Serviços, que  proceda o estudo da possibilidade de 
construção de ciclovia e pista para caminhada na Avenida Dom Antonio, 
próximo à UNESP.

 
Destacamos que fomos procurado por 

diversos munícipes que utilizam a referida via pública para realizarem 
caminhada e outros vários exercícios físicos e os mesmos nos fizeram tal 
reivindicação. 

 
Portanto, pedimos à Secretaria 

Municipal de Planejamento, Obras e Serviços que estude a possibilidade da 
construção de ciclovia e pista para caminhada na Avenida Dom Antonio, 
próximo à UNESP.

 
                                                        SALA DAS SESSÕES, em  25 de fevereiro 
de 2.009.

 
 
 
 

               RICARDO PINHEIRO 
SANTANA

                                Vereador - PSDB
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